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ليس بلازم أن يأتي الإمام ويقول بايعتك، أنا أعرف شخص من بلاد المسلمين لما مات الملك عبد العزيز في المملكة العربية
السعودية وأعرفه معرفة جيدة ولما مات الملك عبد العزيز سنة (73 هــ) قعد مع امرأته وعياله وقال: الملك عبد العزيز مات

اليوم وهذا في البلاد العربية وأنه لا يحل 8:37 وقد بايعت سعود بن عبد العزيز على كتاب االله وسنة رسول االله لا درى
سعود، ولا درى غير سعود ولا هو حق على كل مسلم 8:57 إمام توالوه وتدافع عنه وتعتبر الخارج عليه خارج عن شريعة
الإسلام ولو كنت في أطراف الأرض، إنما أمنت باالله وهداك االله واتبعت شريعة االله وإن صار المسلمين على هذا لصاروا

مثل القطعة الواحدة، وطالما يتبعون إمامًا مسلمًا يقيم شريعة االله.
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